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Abstract (en)
Process for local destruction of compact material, e.g. clinker coating, masonry remains, etc., in hot thermal systems such as heat exchangers,
industrial ovens, furnaces, and metallurgical melting vessels, uses an explosive (5) arranged on the front end of a lance (3) in a cooling container
(1) through which coolant (4) flows. The explosive is inserted through an opening in the hot thermal system directly adjacent to the material to be
destroyed by holding and moving the rear end of the lance and is ignited by an ignition device. The coolant flows into the cooling container designed
as a double tube having a cooling head (10) and a supply head (11) over the lance into the supply head, through the inner tube/inner cooling casing
(27) to the front end of the cooling head, past the explosive container (25), between the inner cooling casing and the cooling head housing (23)
back to the supply head, and from this out of the hot thermal system. An Independent claim is also included for a device for carrying out the above
process.

Abstract (de)
Bei der lokalen Zerstörung von kompakten Materialien in heißen thermischen Anlagen, beispielsweise zur Entfernung von Schlackenansätzen durch
Sprengung, wobei ein Sprengmittel (5) am vorderen Ende einer langen Lanze (3) bis in unmittelbare Nähe des zu zerstörenden Materials geführt
wird, besteht die Gefahr der Selbstentzündung des Sprengmittels (5) durch die vorhandene Flamm- bzw. Strahlungshitze. Um genügend Zeit für
die erforderliche Positionierung des Sprengmittels (5) zu erhalten und um eine besonders effektive Sprengwirkung zu erzielen, wird gemäß der
Erfindung vorgeschlagen, dass das Kühlmittel (4) in den als Doppelrohr mit Kühlkopf (10) und Versorgungskopf (11) ausgebildeten Kühlbehälter
(1) über die Lanze (3) in den Versorgungskopf (11) einströmt, durch das Innenrohr bzw. den Innenkühlmantel (27) bis zum vorderen Ende des
Kühlkopfes (10) geführt wird und dabei an dem das Sprengmittel (5) enthaltenden Sprengmittelbehälter (25) vorbei strömt und dann zwischen dem
Innenkühlmantel (27) und dem Kühlkopfgehäuse (23) wieder zurück zum Versorgungskopf (11) und von diesem aus der heißen thermischen Anlage
heraus gefördert wird. Vorzugsweise wird neben dem Sprengmittel (5) ein granulatförmiges Schüttgut (55) angeordnet, das bei der Detonation
infolge der entstehenden Druckwelle gegen das zu zerstörende Material geschossen wird. <IMAGE>
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